
 

Garges-lès-Gonesse 

8 avril  15h - 18h 

Les contributions des participants  

Les questions, avis, et suggestions des participants à l'atelier 

 «  Ce que le stade de France a été à la Seine-Saint-Denis, j’aimerais que ce projet fasse la 
même chose » 

 « Il y a beaucoup de gens qualifiés qui sont au chômage » 

 « EuropaCity peut être une opportunité pour nos amis au chômage mais est-ce qu’ils seront 
pris? Il y a de la discrimination parce que nous sommes voilées » 

 « Il y a plein de choses à faire sur le territoire pour la formation des jeunes » 

 « Pour un emploi créé, combien seront supprimés? » 

 « Les gros constructeurs arrivent avec leur personnel qui se déplacent de chantier en 
chantier, ils ne vont pas embaucher des gens de la région » 

 « Même si, sur les 11 000 emplois promis, il n’y en a que 2 000 pour les habitants du 
territoire, quand même je dis banco, c’est toujours ça » 

 « Si demain EuropaCity vient dans le 93 ils (les maires) prennent! » 

 « Est ce que les transports se feront sans le projet? » 

Les avis des enfants 

 « Je kiffe l’idée »  

 « C’est trop bien par ce qu’on pourra y aller » 

 « C’est grand »  

  « On pourra s’amuser » 

  « C’est bizarre, il y a une piste de ski où il neige pas» 

  « Aujourd’hui il y a que des parkings comme ici, je veux ça »  


